



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Arbeitskreis Heimatpflege schreibt erstmals Poetry Slam im Dialekt aus

16.08.2023

Poetry Slam im Dialekt wird abgesagt



Argus - stock.adobe.com

Erstmalig schreibt der Arbeitskreis Heimatpflege im Regierungsbezirk Karlsruhe einen Poetry Slam in Mundart für junge Leute aus. Er wendet sich an alle Menschen unter 30 Jahren, die im Regierungsbezirk leben oder geboren sind und einen der dort heimischen Dialekte, also alemannisch, kurpfälzisch, schwäbisch, fränkisch, damit ist der badische Dialekt in Nordbaden gemeint, sprechen ([Pressemitteilung 25. Juli 2023](#)).

Der Wettbewerb, der am 2. September 2023, beim Jazz-Club Bruchsal im Bürgerzentrum stattfinden sollte, muss nun abgesagt werden. Grund dafür ist die geringe Teilnehmerzahl, die sich bis zum Anmeldeschluss am 15. August 2023 beim Arbeitskreis Heimatpflege im Regierungspräsidium Karlsruhe angemeldet hatten.

Kategorie:

[Abteilung 2 Heimatpflege](#)

Verwandte Nachrichten:

[Arbeitskreis Heimatpflege schreibt erstmals Poetry Slam im Dialekt aus](#) (25.07.2023)